

## FAC realiza exitosos traslados aeromédicos

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Octubre de 2018 18:20 -

---



En el presente año, la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), ha realizado numerosos traslados aeromédicos que garantizan la salud y la vida de los habitantes del archipiélago.

De acuerdo con la información de la institución, esta semana se realizó el traslado en la ruta San Andrés – Bogotá, a través de un avión King 350 medicalizado, de un joven de 14 años víctima de un accidente en motocicleta en la vía circunvalar.

El adolescente requería atención médica especializada al padecer un traumatismo severo de cráneo, fractura en la pierna izquierda y trauma en el hombro; y fue entregado en condiciones estables al personal médico del hospital central de la Policía Nacional.



De otro lado, el avión Caravan trasladó en la ruta Providencia – San Andrés, a un ciudadano raizal de 78 años, que necesitaba atención especializada en Urología.

## **FAC realiza exitosos traslados aeromédicos**

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Octubre de 2018 18:20 -

---

Estas operaciones son efectuadas gracias a la reacción oportuna y a la disponibilidad del Centro Nacional de Recuperación de Personal, que tiene el objetivo de preservar la vida de las personas que se encuentran en peligro inminente, mediante la ejecución de misiones de naturaleza humanitaria.